

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat dan rahmat-Nya, penulis masih diberikan kesempatan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah **“Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Berbantuan *Macromedia Flash* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Momentum dan Impuls Kelas X Semester II di SMA Negeri 15 Medan T.A 2016/2017”**.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, Bapak Drs. Abdul Hakim Siregar, M. Si dan Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA Unimed. Serta ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Darwin Sitorus, selaku kepala sekolah SMA Negeri 15 dan Ibu Rosmaria Girsang S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Bapak Halomoan Siagian dan mama tercinta Ermin Siallagan yang telah mendidik, mendo'akan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi. Ucapan terimakasih juga saya ucapkan kepada

1. Keluarga Besar Siagian, Efnarayi Artania Siagian (kakak tercinta), beserta adik-adik tercinta yaitu Pranito Siagian, Prianto Siagian dan Yumeida Pratama Siagian yang telah memberi dukungan, bantuan, dan doa kepada penulis.
2. Om Eka Haloho dan Tante Eka br Siallagan dan juga Eka Dianita br Haloho , Surya Sandi Haloho yang telah memberi dukungan, bantuan, dan doa kepada penulis..
3. Rental Horas 88 com, terkhusus abang Hombar Pakpahan, S.Kom yang telah memberi dukungan, bantuan, dan doa kepada penulis.
4. Bg Zinkum Purba yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan doa kepada penulis.
5. Sahabat-sahabat penulis Riskandi Sumarni Hutasoit, Yoan Arta Siburian, Devi Safriani, dan Evi Rongga Sari Nainggolan dan seluruh rekan-rekan mahasiswa Jurusan Pendidik
6. Kelompok kecil Engelbert bg Saut (pemimpin KK), Asima Simbolon, July Sinaga, Nelly L. Tobing, dan Rafles Sinaga yang telah memberi dukungan, bantuan, dan doa kepada penulis.
7. Teman seperjuangan PPLT SMP Negeri 22 Medan yaitu Anju Sihombing, Ita Panjaitan, Rizaldi Nasution, Riky, dan Fadly.

Atas bantuan dan bimbingan yang telah penulis terima selama ini, penulis berdoa semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu melimpahkan rahmat-Nya kepada kita semua. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan pendidikan dan menjadi pengalaman kepada penulis dalam dunia penelitian.

Medan, Juni 2017
Penulis

Yuyun Yuaria Siagian
NIM. 4133121063